



校長 廣井 尋美

元気にすくすく、笑顔 笑顔

5月5日は「子どもの日」。立花西小学校の校庭に、今年はこのぼりの姿が見当たらないなあ〜とお感じの方も居られることと思います。毎年、風になびいて元気に泳いでいたこのぼり。実は、破れがひどく何回も補修していたのですが、昨年はどうとう、ひ鯉がびりびりに。ま鯉も。残念ですが、今年は泳げません……。新1年生には申し訳ないことです。ですが、そんなこととは関係なく、子ども達は笑顔で元気です。

1年生の弟妹を優しく見守りながら、一緒に登校する姿。（逆に「お兄ちゃんは遅いから、置いてきたあ〜」との声もあって「えっ!」）。朝、横断歩道を渡る時、声をかける上級生の姿。（「近所やから、おばちゃんに頼まれてんねん」と）。くつ箱がわからないとベソをかく子に付いて来てくださったPTAの方も。（「なんか、わからんようになるの……」と1年生）。でっかい声を出して嬉しそうに、廊下を走っている姿（「1年生が走ってるから、注意しようと思ったら逃げるから……」と言う3年生に「鬼ごっこしてることになってるよ!」）。

トンボ池に、はまったのか、入ったのか?とにかくドボドボになった子。雨の朝、くつ箱のそばで、開いたままの傘を睨みつけて泣いている子。お便所でズボンを濡らしてしまった子等々。学校では、毎日いろいろなことが起こっています。

ですが、確実に、入学式の時の緊張でこわばった表情がなくなり、笑顔が増えています。あいさつの声も大きくなり、座る姿勢もりりしく見えてきています。そして、教室のお友達と一緒に話を聞こう・一緒に勉強しようと、少しずつですが視線が先生に向かうようになってきています。上級生も、なんだか気になるのでしょうか。1年生の教室の周りには、いつも他学年児の姿があります。そんな姿全てが、ほほえましく感じられます。

始業式・入学式から早、1ヶ月ほど過ぎ、もう5月です。お子様のお家での様子はいかがでしょう?少しずつ新しい環境に慣れ親しんでいますでしょうか?家庭訪問を終え、喜んで通っている様子のお声が多いようで、ほっとしております。

“1年生を迎える会”が、5月2日（水）体育館で行われます。593人が勢揃いする記念の日です。そして、5月8日（火）の朝会では、1年生の子ども達、お兄さんお姉さんたちに囲まれて、整列できるでしょうか。楽しみです。

保護者の皆様方も、どうぞ様子をご覧にお越し下さい。学校は、いつでもどうぞ!の気持ちでお待ちしております。

5月の行事予定

| 日 | 曜日 | 学 校 行 事 | P T A 行 事 |
|----|----|-----------------------------------|------------------------|
| 1 | 火 | 月曜校時 聴力検査1年 | |
| 2 | 水 | 1年生を迎える会 視力検査6年 | |
| 3 | 木 | 憲法記念日 | |
| 4 | 金 | みどりの日 | |
| 5 | 土 | こどもの日 | |
| 7 | 月 | クラブ 視力検査5年 | 旗立てあいさつ運動・新委員顔合わせ(愛護部) |
| 8 | 火 | 朝会 視力検査4年 ぎょう虫検査紙配布1, 2, 3年 | 夕暮れパトロール・新委員顔合わせ(学級委員) |
| 9 | 水 | 視力検査3年 | 下校時パトロール |
| 10 | 木 | 視力検査2年 | 下校時パトロール |
| 11 | 金 | 春の遠足(1~3年) 社会見学(4年) 体力テスト(5, 6年) | 理事会 |
| 12 | 土 | | 夕暮れパトロール |
| 14 | 月 | 委員会 内科検診1, 4, 6年 みのり 1:30~ | |
| 15 | 火 | 内科検診2, 3, 5年 尿検査予備 ぎょう虫提出1, 2, 3年 | |
| 16 | 水 | 聴力・視力検査みのり 眼科検診1, 3, 5年 13:30~ | 下校時パトロール・夕暮れパトロール |
| 17 | 木 | お話配達(図書委員会) 視力検査1年 | 下校時パトロール |
| 18 | 金 | P T A総会3校時・授業参観4校時 | 定期総会 |
| 21 | 月 | 集団下校 | 旗立てあいさつ運動 |
| 22 | 火 | 集会 | |
| 23 | 水 | | |
| 24 | 木 | 修学旅行6年(奈良・鈴鹿方面) | |
| 25 | 金 | 遠足予備日1, 2年 | |
| 28 | 月 | | |
| 29 | 火 | 朝会 芸術鑑賞会 | |
| 30 | 水 | 耳鼻科検診2, 6年 13:30~ | |
| 31 | 木 | 尿再検査 | |
| | | 6月9日(土) 立西まつり | 6月11日(月) 代休日 |
| | | 6月25日(月) 水泳指導開始 | 6月28日(木)・29日(金) 学校公開 |

春の遠足・社会見学

11日(金)には1~3年生は遠足、4年生は社会見学に行きます。みんなが心待ちにしている行事のひとつです。よいお天気になりますように。

行き先： 1年生→西武庫公園(交通公園) 2年生→須磨海浜水族園
3年生→伊丹市昆虫館 4年生→北部防災センター

詳しくは学年からのお知らせをご覧ください。尚、11日(金)、5, 6年生は学校で過ごしますが、お弁当がいりますのでよろしくお願いします。

※1, 2年生は雨天の場合25日(金)に延期します。3~4年生は雨天決行です。

授業参観及びP T A総会

18日(金)は3校時P T A総会・4校時授業参観が行われます。多数ご参加ください。

お知らせとお願い

- ・西門は、午前8時30分に施錠します。
- ・学校への携帯電話の持ち込みは禁止です。

【立西農園の様子】

4月19日付け「立西学校だより 4月号の2」でお知らせしておりました菜の花畑、ご覧になっていただきましたでしょうか？

去年は天候の関係か、菜の花畑にはなりませんでしたが、今年は、背丈は短いものの一面の菜の花畑でした。そして、今年ならではの美しさが！お気づきでしたでしょうか？菜の花の黄色と大根の花の白色とのコントラストが美しかったことです！！

菜の花の種を植えたのは、旧4年生の子ども達です。そして、5年生理科の学習で観察学習を終え、菜の花を収穫し、今、種取り用の菜の花を置いている状態です。

そして、連休が終わりましたら、農園ボランティアの方々のお力をお借りして、今年もサツマイモの苗を植える予定です。今は、耕耘機で耕して、畝を作っています。

子ども達が自然に触れ合い、命の大切さを学ぶ良い機会ととらえ、立西農園を利用しての、栽培体験（低学年中心に）を始めて数年になります。農園を持っている学校は限られています。これも、地域の方（地主様）のおかげだと、感謝の年度始まりです。



4 / 25

耕うん機で耕して、
畝を作りました。



4 / 26

東門では、チューリップが見ごろを
むかえています。

少しずつせん定して、来年にそなえています。



今年も南校舎くつ箱のところに
きれいな花を飾ってもらっています。

